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Frage zur Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung 25.Feb.2021

Wegen der besonderen Situation und zur Verkürzung der Sitzung können aus 
Sicht des Fragestellers auch schriftliche Beantwortungen in der Sitzung an alle
Teilnehmer ausgeteilt werden.

Betr.: Luftbelastung in Hattersheim
Hier: DR 375, DR 389

Begründung: 

Mit Drucksache 375 wurde der Magistrat im April 2018 von Bündnis 90/Die Grünen 
gefragt: 

1. Ist bzw. war die Messaktion in Hattersheim von der Deutschen Umwelthilfe 
bekannt?

2. Wie sind die Ergebnisse aus Hattersheim und Umgebung einzuschätzen?
3. Welche Schlussfolgerungen sind daraus zu ziehen?

Mit Beantwortung Drucksache 389 aus April 2018 wurde mitgeteilt, dass man sich 
bei der DUH über eventuelle Messergebnisse informieren wolle, ggf. eine 
Einschätzung erfolgen könne und der Magistrat dann entsprechend berichten werde. 
Der Bericht steht noch aus.

Ich frage den Magistrat:

Was kann denn zwischenzeitlich hierzu berichtet werden?

Winfried Pohl

Hattersheim, 20.02.2021


